

Quand l'apôtre Paul s'attela à la rédaction de sa lettre aux chrétiens d'Éphèse, puis quand il la leur envoya, il venait d'enrichir l'Église de Christ tout entière, non seulement dans sa génération, mais dans toutes celles qui l'ont suivie.

Plus que l'épître aux Romains, celle aux Éphésiens tient une place privilégiée dans le cœur des croyants. La première offre un exposé magistral du plan divin de rédemption, et elle défie bien souvent les esprits les plus capables. Éphésiens, elle, s'enfonce profond dans le cœur du salut. Elle est comme un cœur qui palpite. Cela vient peut-être du fait que Paul connaissait ses destinataires, et qu'il en avait vu certains venir à Christ.

Dans cette lettre il se concentre sur toute la richesse de bénédiction qui est à la disposition du chrétien, et son cœur brûle d'une adoration communicative pour le Dieu qui s'est si intimement impliqué avec son peuple. Éphésiens est un miroir où le croyant découvre davantage la nouvelle créature qu'il est en Christ.

Le pasteur Olyott accompagne son lecteur dans cette épître avec sa clarté et sa simplicité habituelles. Comme pour ses autres ouvrages, il fait ressortir les points saillants du message biblique et les applique au concret de la vie pour que ses frères et sœurs soient vraiment le sel de la terre. Il leur montre pour cela combien Christ renferme de force pour vivre la vie chrétienne dans un monde de plus en plus complexe et menaçant. Des pages qui donneront au croyant de se fortifier dans l'homme intérieur pour glorifier son Sauveur.

*Stuart Olyott – Formé sous la responsabilité du Dr. Kevan, il a exercé le ministère en divers lieux, notamment à Liverpool, en Grande Bretagne, et Lausanne, en Suisse. Il enseigne maintenant un cours sur la prédication dans un institut au Pays de Galles, et intervient dans de nombreuses conférences dans le monde. Il est aussi l'auteur de plusieurs ouvrages (voir la liste en fin de livre).*

 EUROPRESSE

ISBN 2-914562-03-9



9 782914 562034 >